

A.I.L. CONFIDENTIAL

ANTONI LASO
esports@lamanyana.es



El Orihuela también quería a Oliva de técnico

LLEIDA

Los dirigentes del fútbol son increíbles. Resulta que el Orihuela estaba interesado en contratar a Juan Carlos Oliva, el entrenador leridano, como sustituto de Robert Fernández. Sin embargo, le dijeron al técnico que esperara una semana a ver si perdía el equipo para echar a su colega. Pues bien, Fernando Roig, propietario del Villarreal, decidió destituir a Pedraza del filial y en 24 horas contrató a Oliva. Cuando el técnico leridano ya había dado su OK, los directivos del



L.M.

Juan Carlos Oliva

conjunto alicantino le llamaron para solicitarle que esperara un poco más a ver si esta tarde pierde el Orihuela y echan al técnico. Oliva, lógicamente, decidió irse al Villarreal para entrenar al filial e intentar sacarlo de la zona baja de la clasificación. En el fútbol cabe todo.